



## Hija del multimillonario chileno, Eliodoro Matte, condenada por contrabando de joyas

### Description

La hija del empresario multimillonario chileno Eliodoro Matte Larraín, Pilar Matte Capdevila, logró que la Fiscalía Metropolitana Occidente accediera a llegar a un acuerdo por el delito de contrabando de joyas. Acuerdo que obligará a la mujer a cancelar una multa de un poco más 10 millones.

El fiscal Pablo Alonso señaló que la contrabandista Pilar Matte, enfrentó a la Justicia tras ser acusada de tráfico de joyas y declararlas como “bisutería”, pero, no obstante, en una de las encomiendas registradas en aduana se encontraba una pulsera de oro de 18 quilates con diamantes blancos de la diseñadora Suzanne Kalan avaluada en 26 mil dólares, la que declaró por 14 dólares, sumado un anillo de oro blanco de 18 quilates con zafiros claros y oscuros de 8.700 dólares, que fue declarado por 59 dólares.

En su defensa, el abogado Cristián Mugam acusó de hostigamiento al Servicio Nacional de Aduanas, declarando que: “Nos parece que esta acción carece de todo fundamento. Es primera vez en Chile que Aduanas ejerce una acción penal por estos montos, que de acuerdo a sus propios antecedentes se debe a una simple diferencia de aranceles y que, además, se nos informa un año y medio después de ocurridos los hechos”, de acuerdo a lo dicho a radio Bio Bio.

El Maipo

### Date Created

Agosto 2023